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Kurztitel  
 
Zufahrtsbereich „PENNY„ in der Halberstädter Chaussee nutzerfreundlich ausbessern 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In Ottersleben (Halberstädter Chaussee, in Höhe Am Teich) gibt es zwei 
Grundstückseinfahrten zum Discountermarkt Penny, die sehr schlecht gepflastert sind. Das 
betrifft viele Radfahrer und Personen, die mit dem Kinderwagen oder mit Gehhilfe (Rollator, 
Rollstuhl) zur Haltestelle Am Teich wollen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 
Können diese Einfahrten mit Asphalt versehen werden, sodass eine 
Oberflächenbegradigung stattfindet? 
 
Mit welchen Kosten wäre diese Maßnahme verbunden? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme! 
 
 
Anlagen: 
Zwei Bilder der Zufahrten 
Satellitenbild der betroffenen Stelle 
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